



Madrid, 3 de octubre de 2021

El alcalde y la vicealcaldesa asisten a la entrega de los Premios Platino del Cine Iberoamericano

Almeida: “Aspiramos a que la imagen de Madrid en el mundo sea la de un gran plató audiovisual”

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida; la vicealcaldesa, Begoña Villacís; la delegada de Cultura, Turismo y Deporte, Andrea Levy, y la concejala delegada de Turismo, Almudena Maíllo, han asistido a la ceremonia de entrega de la VIII edición de los Premios Platino del Cine Iberoamericano. Estos premios, según el alcalde, son “una apuesta por estrechar lazos” con Iberoamérica, además de una gran oportunidad “porque aspiramos a que la imagen de Madrid en el mundo sea la de un gran plató audiovisual”. Se trata, según Almeida, de una ocasión “para que toda la industria sepa que aquí en Madrid va a tener las mejores condiciones para los rodajes”.

Esta noche, Madrid se ha convertido en la capital del audiovisual iberoamericano, una industria estratégica por su reactivación económica y por su capacidad para generar empleo, además de su proyección internacional. En junio, los Premios Platino del Cine Iberoamericano reconocieron al Ayuntamiento de Madrid y a la Comunidad su apoyo e impulso a la producción audiovisual y la cultura iberoamericana.

Los Premios Platino, los galardones más importantes del cine y series iberoamericanas, están promovidos por EGEDA (Sociedad de Servicios para los Productores Audiovisuales) y FIPCA (Federación Iberoamericana de Productores Cinematográficos y Audiovisuales) y cuentan con el apoyo de las academias e institutos de cine iberoamericanos. /

Dirección General de Comunicación

Calle Montalbán nº1 Planta 3

Código Postal 28014 Madrid

diario: diario.madrid.es

twitter: [@MADRID](https://twitter.com/MADRID)

facebook: [@ayuntamientodemadrid](https://www.facebook.com/ayuntamientodemadrid)

teléfono: +34 91 588 22 40

mail: prensa@madrid.es

web: madrid.es